
TuS Westfalia Neuenkirchen e.V.

Protokoll der Hauptversammlung vom 16.09.2015
Beginn: 19:00 Uhr, Ende: 20:00 Uhr Ort: Sportlerheim

Top 1: Begrüßung

Der Vorsitzende, Raimond Pröger, gegrüßt die Anwesenden, besonders das Ehrenmitglied Friedrich 
Prill  und stellt fest, dass die Versammlung form- und fristgerecht einberufen wurde. Gegen die 
Tagesordnung werden keine Einwände erhoben.
Im Gedenken an die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder legt die Versammlung eine 
Schweigeminute ein.
Raimond Pröger schlägt vor, die Tagesordnung um den Punkt 7a „Neuwahl eines Kassenprüfers“ zu
erweitern. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Top 2 Verlesung des Protokolls

Anschließend verliest Walter Schrewe das Protokoll der letzten Hauptversammlung vom 
24.09.2014. Gegen das Protokoll werden keine Einwände erhoben.

Top 3: Bericht des Vorstandes

Zunächst berichtet Raimond Pröger über die Arbeit des Hauptvorstandes der sich an jedem zweiten 
Dienstag trifft. Die Hauptinhalte werden hier nur stichpunktartig aufgeführt, der genaue Bericht 
befindet sich im Anhang:

 Unser Verein wächst. Mit Stand 10.09.2015 haben wir 1785 Mitglieder (höchster 
Mitgliederstand):

 Mit den Verantwortlichen der TT-Abteilung werden zur Zeit Gespräche geführt, ob und wie 
es eine Zukunft dieser Abteilung geben kann, da der Spiel- und Trainingsbetrieb 
ausschließlich in der TTSG stattfindet.

 Am 25.Oktober konnten wir mit BM Andreas Sunder die Turn- und Gymnastikhalle im 
Rahmen eines Spielfestes und Tag der offenen Tür in Besitz nehmen. 

 Kunstrasenplatz:. Die Entscheidung liegt bei der Politik und der Verwaltung, wir haben als 
Verein unsere Hausaufgaben gemacht. Die Lobbyarbeit, Gespräche mit den Politikern läuft 
weiter.

 Seit dem 1. August hat sich unser sportliches Angebot um ein Bouleangebot im 
Gartenschaupark erweitert. 

 Mit Viktoria Rietberg gibt es einige Berührungspunkte (Boulen, TT), dies hat zu einem 
Treffen / Erfahrungsaustausch der Vorsitzenden und Stellvertreter geführt. Punkte waren u.a.
die Zukunft des Stadtsportverbandes, Hallenzeiten, Fußballplätze.

 Am 26. Oktober haben sich 56 Verantwortliche aus dem Kinder- und Jugendbereich zu einer
internen Infoveranstaltung zum Thematik Kindeswohlgefährdung getroffen. 

 Am 10. März haben wir (Vorstand und Abteilungsleitungen) eine Vereinsberatung durch 
einen Juristen des Landessportbundes erhalten. Fazit des Juristen und unser Fazit. Wir sind 
als Verein gut aufgestellt.

 Als einer von zehn Sportvereinen im Kreis Gütersloh haben wir eine Förderung von 500 € 
für den Sport mit Flüchtlingen vom Landessportbund erhalten. 

 Seit dieser Woche steht die Sporthalle in Westerwiehe nicht mehr dem Schul- und 
Vereinssport zur Verfügung, weil dort Flüchtlinge untergebracht sind. 

 Im Jahre 2018 werden TT-, Handball- und Gymnastikabteilung 50 Jahre alt.



Raimond Pröger erinnert noch an die 90sten Geburtstage unserer Ehrenmitglieder Konrad Becker 
und Lorenz Rötter.

Top 4 Bericht der Abteilungen

Die Berichte der Abteilungen werden von Meinolf Hillemeier (Fußball), Dominik Münsterteicher 
(Handball), Barbara Pröger (Gymnastik) und Michael Selker (Tischtennis) abgegeben. Die 
einzelnen Berichte sind dem Protokoll als  Anlage angefügt.

Top 5: Bericht der Kassiererin

Ulrike Krampe erstattet den Kassenbericht. Der Kassenbestand am 01.01.2014 belief sich auf 
13821,17€, am 31.12.2014 auf 13822,86 €. In dieser Zeit wurden Beiträge in Höhe von 76084 € 
eingezogen und an die Abteilungen weiter geleitet. Die finanzielle Situation des Vereines ist zur 
Zeit zufriedenstellend. Der vollständige Bericht ist als Anlage angefügt. 

Top 6: Bericht der Kassenprüfer

Der Bericht der Kassenprüfer Walter Kleineheinrich und Julian Rötter wurde von Julian Rötter 
abgegeben. Die Prüfung ergab, dass die Buchungen vollständig und alle notwendigen Belege 
vorhanden waren . Es wurde festgestellt, dass die Kasse von Ulrike Krampe wie immer korrekt 
geführt wurde,.

Top 7; Entlastung des Vorstandes

Auf Grund des Prüfergebnisses wurde von den Kassenprüfern die Entlastung der Kassiererin und 
des Vorstandes beantragt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig.

Top 7a: Neuwahl eines Kassenprüfers

Für den turnusmäßig ausscheidenden Kassenprüfer Julian Rötter wird von der Versammlung Manni 
Albrecht vorgeschlagen. Abstimmungsergebnis: einstimmig. Manni Albrecht nahm die Wahl an.

Top 8: Ehrung für außerordentliche sportliche Leistungen

Geeehrt werden Julia Gärtner aus der C-Jugend, die zusätzlich beim FSV Gütersloh in der B-Jugend
Bundesligs-Mannschaft spielt, und  unsere 1. Handballmannschaft.

Top 9: Ehrung langjähriger Mitglieder 

Für fünfzigjährige Mitgliedschaft wurden Dieter Erb und Heinrich Merschbrock geehrt und zu 
Ehrenmitgliedern ernannt.

Top 10: Verschiedenes

Raimond Pröger teilt mit, dass der Stadtsportverband noch weitere Mitarbeiter sucht.

Die Versammlung endet um 20:00 Uhr

Neuenkirchen, 29.10.2015

___________________________ ________________________________

Walter Schrewe (Schriftführer) Raimond Pröger (Vorsitzender)
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